

BWE 05.04.2019



Die VdK-Mitglieder im Bayerischen Landtag

FOTO: FERDINAND ENGL

AUSFLUG

VdK zu Besuch im Landtag

CHAM. Auf Einladung des Landtagsabgeordneten Dr. Gerhard Hopp haben sich Ehrenamtliche aus den Ortsverbänden des VdK-Kreisverbandes Cham am letzten Mittwoch auf die Reise nach München gemacht.

Nach einer Hausführung im Maximilianeum gab es Gelegenheit zur Diskussion im Plenarsaal, wo sich

MdL Dr. Hopp den Fragen der Ehrenamtlichen stellte.

Am Nachmittag stand noch der Besuch im Funkhaus des Bayerischen Rundfunks auf dem Programm. Sämtliche Studios konnten besichtigt werden. Nach einem informativen Tag traten die Ehrenamtlichen am späten Nachmittag die Heimreise an.